

Fuente: El Diario

Fecha: 22 de febrero de 2011

Título: Inició el programa de atención a la desnutrición infantil en el Estado

Link: <http://www.diario.com.mx/notas.php?f=2011/02/22&id=146736430682e61ad59b8099dd4ea937>

## **Inició el programa de atención a la desnutrición infantil en el Estado**

*Chihuahua*— El Seguro Popular, en conjunto con el DIF Estatal, iniciaron el programa para la prevención de la desnutrición crónica infantil, el cual permitirá trabajar por la salud de la niñez del estado de Chihuahua.

La desnutrición crónica infantil afecta a los niños de México, por lo que es urgente tomar las precauciones necesarias para erradicar el problema, en lo que se refiere al programa que implementará el Seguro Popular, dijo el director del Seguro Popular, Pedro Hernández Flores

“Es necesario redoblar los esfuerzos en conjunto con el DIF Estatal para acercarse a los padres de familia y poder vigilar el desarrollo sano de los niños por lo menos en los primeros dos años de vida que son los más importantes”, expresó.

Esto se implementará a través de la promoción de tres líneas de trabajo; la primera será informar a todas las madres y hacerles saber que el único alimento que le pueden dar a sus bebés es la leche materna, el segundo plano es la lactancia, de este modo la madre está previniendo el cáncer de mama que afecta mucho a las mujeres y finalmente el más importante, crear a través de la lactancia, este vínculo de amor entre madre e hijo y que los niños crezcan con mayores aptitudes en su desarrollo, informó Hernández Flores.

Este programa va dirigido a las mujeres embarazadas y a las que ya dieron a luz y que tienen a sus niños en edades de 0 a 4 años en todas las comunidades rurales y a las zonas urbanas de todo el Estado.

Hernández Flores destacó que la media que maneja el país de acuerdo a los últimos datos de la Secretaría de Salud, por cada 5 niños hay un niño que presenta algún grado de desnutrición.

Los factores de riesgo más importantes y que se tienen que prevenir no solo implica que el niño no crezca físicamente, sino que lo más peligroso es que el niño no desarrolle adecuadamente su cerebro, pues la desnutrición les acarrea en la vida adulta, una mayor propensión a desarrollar enfermedades crono-degenerativas como diabetes melitus, hipertensión arterial, entre otras, especificó el director del Seguro Popular.

Hernández Flores enfatizó que el problema de desnutrición crónica se combate con la participación oportuna de los padres de familia, quienes tienen que acudir periódicamente a los centros de salud para que sus niños puedan ser medidos, pesados, y valorados por el médico, dependiendo del diagnóstico el niño será atendido con tratamiento adecuado que le permita un desarrollo normal.